

La présidente de l'Assemblée générale de l'ONU est attendue à La Havane



La Havane, 30 mars, (RHC).- La présidente de l'Assemblée générale de l'ONU, María Fernanda Espinosa, est attendue le 3 avril à Cuba pour une visite officielle.

Son programme à La Havane prévoit outre les conversations officielles avec le Chef d'Etat cubain, Miguel Díaz-Canel, des entretiens avec le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez et avec d'autres membres du Conseil des ministres et un hommage à José Martí, notre Héros National.

D'après son programme, la présidente de l'Assemblée générale de l'ONU devra se réunir le 5 avril avec l'équipe des Nations Unies à Cuba, visitera le siège de la Fédération des Femmes Cubaines et participera à une rencontre sur le multilatéralisme avec des étudiants de l'Institut supérieur des Relations internationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187176-la-presidente-de-lassemblee-generale-de-lonu-est-attendue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba